

Alle Jahre wieder...



Jochen initiiert jedes Jahr zum Auftakt der Saison eine Pilgerrennradtour nach Banneux, einem kleinen Wallfahrtsort auf der Hochebene der Ardennen, um dort für die Noppis eine Kerze anzuzünden.

Durch dieses Ritual werden die Noppis bei allen Radaktivitäten, und das sind nicht wenige, geschützt.

Bislang hat es immer gewirkt, zumal alle fest daran glauben.

Bei der Jahresabschlussfeier erhielt Jochen als Präsent eine besonders große, individuelle Kerze (Bild links).

Die brennt nun und wird den Noppis erdenklich viel Glück und Erfolg bringen. Vielen Dank an Jochen und seine Begleiter (Bild unten)!

